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" Io non mi vergogno del vangelo, perchè è potenza di Dio per la salvezza di chiunque crede".Così dice san Paolo e noi?
Il cristiano ha nel cuore un grande tsoro e per questo aderisce a Gesù Salvatore. Ma se ne siamo convinti per noi stessi
perchè non mostrarlo agli altri? Sembra invece più facile nascondere le proprie convinzioni, forse per paura della critica o
per comodità (così faccio quello che mi pare e dove mi pare). Ma per riuscire a manifestare con più coraggio il proprio
credo , penso che occorra dire , con parole nostre, ma vere, il perchè del valore del Vangelo. Paolo dice: è potenza di
Dio per la salvezza dell' uomo' E' vero? Come lo esprimeremmo noi oggi? Proviamo a comunicarcelo.
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